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Covid, altri due savonesi morti al San Paolo
Diminuiscono le persone in terapia intensiva ma sono in aumento quelle positive, passate da 838 a 858

OLIVIA STEVANIN

SAVONA

Sono due i pazienti positivi al 
Covid-19 morti negli ospedali 
di Savona e Albenga tra il po-
meriggio di mercoledì e quel-
lo di ieri (nelle ventiquattro 
ore  precedenti  erano  stati  
esattamente il doppio). Le vit-
time erano entrambe ricovera-
te al San Paolo: si tratta di un 
sessantasettenne e di una no-
vantaduenne, entrambi origi-
nari della provincia di Savona 
(al Santa Maria di Misericor-
dia non si sono registrati fortu-
natamente  nuovi  decessi).  
Buone  notizie  arrivano  dal  
monitoraggio del numero di 
positivi al Coronavirus ricove-

rati tra Savona e Albenga che 
continua a scendere: ieri era-
no centotredici, tre in meno ri-
spetto al giorno prima (marte-
dì erano centodiciotto, lunedì 
centoventisei, domenica cen-
toventotto, dieci in meno di sa-
bato, e una settimana fa cento-
trentaquattro). 

Dopo quattro giorni in cui 
era rimasto fermo a nove, è di-
minuito anche il numero del-
le persone ricoverate in tera-
pia intensiva che nelle ultime 
ventiquattro ore è sceso a set-
te  (sabato scorso  erano 10,  
mentre una settimana fa 11). 

Sostanzialmente stabili an-
che i cittadini in sorveglianza 
attiva (ovvero che hanno avu-

to contatti di positivi) nel terri-
torio  di  competenza  dell’a-
zienda sanitaria locale savo-
nese che sono passati dai 593 
di  mercoledì  ai  600  di  ieri  
(martedì  erano  604,  lunedì  
771,  domenica  651,  sabato  
658 e una settimana fa 1273). 

E’ aumentato invece il nu-
mero  di  persone  positive  
(ospedalizzati  +  domiciliati  
+ positivi clinicamente guari-
ti) che attualmente si trovano 
in provincia di Savona che so-
no passate dalle 838 di merco-
ledì alle 858 di ieri (martedì 
erano 840, lunedì 813, dome-
nica 816, sabato 809 e una set-
timana fa 761). 

Per quanto riguarda i tam-

poni eseguiti nelle ultime ven-
tiquattro ore in Liguria sono 
stati 1542 in più rispetto alla 
giornata precedente per un to-
tale di 48762 test effettuati fi-
nora a livello regionale. 

Nel frattempo non si ferma-
no le iniziative a sostegno de-
gli ospedali San Paolo e Santa 
Maria di Misericordia. Ieri l’A-
sl 2 Savonese ha voluto ringra-
ziare con un post sul proprio 
profilo Facebook «i paesi di Al-
picella e Cantalupo di Varaz-
ze che hanno donato tantissi-
me cose per i nostri pazienti e 
per i sanitari ai reparti di ma-
lattie  infettive  dell’ospedale  
di Savona». —
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Perquisizioni  sono  state  
compiute  presso  gli  uffici  
della  Only  Logistic  Srl  
nell’ambito dell’inchiesta av-
viata dalla Procura di Savo-
na sulle mascherine anti co-
ronavirusche vedono inda-
gata l'ex presidente della Ca-
mera  IrenePivetti,  attuale  
amministratrice della socie-
tà milanese. 

Acquisite  dalle  Fiamme  
gialle fatture e ogni docu-
mentazione utile per rico-
struire  i  vari  passaggi  
dell’importazione  e  della  
successiva commercializza-
zione delle mascherine. Se-
condo l’accusa quei disposi-
tivi non sarebbero confor-
mi ai requisiti essenziali di 
sicurezza. E’ stato disposto 
il blocco dei conti della so-
cietàOnly  Italia  Logistics.  
Nei confronti del legale rap-
presentante  s’indaga  per  
vendita di cose con impron-
te  contraffatte,  ricettazio-
ne, frode nell’esercizio del 
commercio, ma anche per 
violazioni alla legge doga-
nale, nonché a carico della 
società per un illecito di ti-
po amministrativo.

Un’attività  di  indagine  
che ha come obiettivo quel-
lo di ricostruire non solo la 
provenienza  della  merce  
ma, attraverso la documen-
tazione sequestrata, la sua 
destinazione.  L'indagine  
della  Procura  di  Savona  
era partita all’inizio del me-
se dal sequestro, da parte 
della guardia di finanza, di 
una fornitura di 9 mila ma-
scherine  all'aeroporto  di  
Malpensa. 

Irene Pivetti finita nel vor-
tice giudiziario in tre diver-
se inchieste (oltre a Savo-
na, indagano anche le Pro-
cure di Siracusa e Roma), si 
difende: «È tutto regolare. 
Questa inchiesta darà l'op-
portunità – dice - di svelare 
come sono andate le cose. 
Abbiamo avviato questa at-
tività, servendo ospedali e 
strutture che avevano biso-
gno di mascherine e mate-
riale sanitario. Non è vero 
che manca la  certificazio-
ne;  manca  la  validazione  
da parte dell'Inail, ma que-
sto non toglie che siano per-
fettamente regolari». G.B. —
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indag ine sulle mascherine

Perquisiti gli uffici
della società
di Irene Pivetti

Indagine della Guardia di finanza sulle mascherine cinesi

Arriva da Borghetto una sto-
ria a lieto fine di un ricongiun-
gimento familiare  ai  tempi 
del lockdown legato all’emer-
genza coronavirus. Protago-
nista di questa vicenda è una 
coppia di Milano, Tania e Fer-
nando, che dopo un mese e 
mezzo ha potuto finalmente 
riabbracciare i loro due figli 
piccoli di 5 mesi e 3 anni. A 
riunire la famiglia ci ha pen-
sato il sindaco Giancarlo Ca-
nepa, che in questi mesi diffi-
cili per il suo comune, tra i 
più colpiti in Riviera per il co-
vid19, è sempre rimasto in 
prima linea a sostegno della 
cittadinanza. «A fine febbra-
io  durante  una  vacanza  in  
Francia il mio compagno ha 
avuto dei problemi di salute 
– racconta la 34enne Tania – 
Mentre stavamo tornando a 
casa con la nostra auto, la si-
tuazione è peggiorata e ci sia-
mo fermati ad Albenga per re-
carci in pronto soccorso, in 
quanto le sue condizioni si 
erano improvvisamente ag-
gravate. Siamo stati trasferi-
ti al Santa Corona, dove è sta-
to ricoverato e gli è stata dia-
gnosticata  la  sindrome  di  
Guillain-Barré. Io e i bambini 
ci siamo sistemati in una casa 
a Borghetto, che una nostra 
parente ci ha messo a disposi-
zione. Nelle settimane suc-
cessive è esplosa l’emergen-
za coronavirus e per tutelare 
i miei figli e stare vicino al 
mio compagno li ho affidati a 
mia madre che vive in Trenti-
no». A fine marzo Fernando 
viene  finalmente  dimesso,  
però è a rischio ricaduta, de-
ve fare controlli ravvicinati e 
di conseguenza la coppia de-
ve  rimanere  in  Liguria.  Le  
norme vietano lo spostamen-
to fuori regione, se non per 
motivi di lavoro o di urgen-
za. Il desiderio di rivedere i 

bambini però è molto forte. 
Soltanto 400 chilometri divi-
dono la famiglia, ma sono im-
possibili da percorrere: la bu-
rocrazia e lo stato emergen-
ziale fanno da barriera. Nes-
suna comprensione. 

«Eravamo preoccupati  di  
infrangere la legge – raccon-
ta Tania - Ci siamo rivolti a 
molte istituzioni per aver il 
nullaosta e poter ricongiun-
gerci con la nostra famiglia, 
ma nessuno ci ha ascoltato. 
Alla fine non sapevamo più 
cosa fare e abbiamo deciso di 
bussare alla porta del sinda-
co di Borghetto». Il primo cit-
tadino ha così ha scritto una 
lettera  di  nullaosta  sottoli-
neando che «il ricongiungi-
mento di una madre con il fi-
glio di pochi mesi può assolu-
tamente  essere  ricompreso  
tra le situazioni di assoluta 
necessità».  La  missiva  pur  
senza un particolare valore 
giuridico ha dato la spinta e il 
coraggio a Tania per recarsi 
in Val di Ledro, dove ha potu-
to  riabbracciare  i  suoi  due  
bambini e far ritorno poi a 
Borghetto  dal  compagno.  
«Vogliamo esprimere il  no-
stro  più  sentito  ringrazia-
mento al sindaco Canepa per 
aver saputo cogliere in pieno 
il  nostro  disagio  ed  averci  
ascoltato come nessuna altra 
istituzione  ha  saputo  fare»  
ha riferito la coppia. La loro 
storia ha colpito molto il sin-
daco, che ha aggiunto: «Una 
situazione assurda generata 
da questa terribile emergen-
za, ma con l’aggravante di ve-
dere coinvolti due bambini 
piccoli. L’aver anche solo mi-
nimamente contribuito a riu-
nire una famiglia che ha vis-
suto un momento così diffici-
le mi ripaga di tutte le difficol-
tà affrontate finora».V.P. —
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BORGHET TO: IL RACCONTO DI UNA MAMMA

“Dopo tre mesi
rivedo i miei bimbi
grazie al sindaco”

Lunedì riapre il mercato ma 
solo per i generi alimentari 
e con chiusura alle 14. Al via 
anche il mercato dei coltiva-
tori diretti del mercoledì. 

Ieri c’è stato l’incontro in 
videconferenza tra l’assesso-
re alle Attività produttive e 
commercio Maria Zunato, il 
comandante  della  polizia  
municipale Igor Aloi e i rap-
presentanti sindacali di Fi-
va-Confcommercio  e  An-
va-Confesercenti. Il merca-
to sarà nella parte attuale di 
piazza del  Popolo dove si  
trovano i  banchi di generi 
alimentari,  mentre  per  ri-
spettare le distanze di sicu-
rezza ed evitare che si crei-
no assembramenti i banchi 
dei coltivatori diretti verran-
no sistemati in via Brusca e 
via Monti. I banchi dovran-
no essere a distanza di sicu-
rezza uno dall’altro,  con i  
corridoi tra un banco e l’al-
tro chiusi da un nastro rosso 
e bianco e, per le bancarelle 
in via Monti e Brusco la di-
stanza dovrà essere di alme-
no 1,5 metri. Gli ambulanti 
dovranno  indossare  ma-
scherine e quanti, avere di-

sinfettante per le mani e con-
trollare che i clienti, con ob-
bligo di mascherina, rispetti-
no le distanze. Ogni ambu-
lante dovrà segnare a terra, 
con gesso non indelebile, le 
posizioni di attesa dei clien-
ti  distanziati  ad  un metro 
uno dall’altro e con obbligo 
del distributore di biglietti 
segna code. 

Per gli altri settori merceo-
logici del mercato bisogne-
rà aspettare il  18 maggio.  
«Abbiamo chiesto all’asses-
sore quali siano le intenzio-
ni del Comune per la riaper-
tura  dell’intero  mercato  –  
spiega Amedeo Mosca di Fi-
va-Confcommercio - e ci ha 
riferito che il Comune chie-
derà delucidazioni al gover-
no. Il decreto prevede per il 
18 maggio la riapertura del 
commercio  al  dettaglio  e  
noi di fattolo siamo pur es-
sendo ambulanti. Abbiamo 
bisogno di lavorare e di ria-
prire al più presto possibile 
le nostre attività». Gli ambu-
lanti premono per la riaper-
tura mentre il Comune invi-
ta alla prudenza. E.R. —
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savona , mascherine obbligatorie

Mercato del lunedì
solo alimentari
e chiusura alle 14

Lunedì ci sarà il mercato solo per i generi alimentari

EMERGENZA CORONAVIRUS
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